



# まるめ3通信

[まるめろ通信/第79号]  
発行日／2010年11月28日  
発行／青森社会福祉振興団  
みちのく荘 0175(23)1600  
みちのく金谷デイ 0175(23)0771  
城ヶ沢みちのく荘 0175(24)3163  
脇野沢いこいの里 0175(31)5611  
marumelo@michinokuso.or.jp



「いってきま～す。」と山上さんの元気な声が聞こえてきそうなショート利用前のお迎え写真です。

ショートステイはちょっとした旅行気分、昔の社員旅行を思い出すよ。

山上 ヤエさん(大正15年生まれ 83歳) むつ市大湊浜町  
(城ヶ沢みちのく荘、訪問介護、金谷デイサービスまるめろ利用)

70歳頃から腰痛があつてあまり動けなくなつた。自分でも「何もできなくなつた」と感じ、外出するのもおづくらだった。好きだった庭いじりやパチワークもやらなくなり、ただ家にばかりいるようになつた。

日々ちやさつき話したことでもすぐ忘れちゃうようになつて、家族に同じことを何回も聞くもんだから、認知症が進むと心配したとしちゃん(長男の妻)が、デイサービスの利用を勧めてくれた。初めは中央デイサービスに週2回、今は金谷デイまるめるへ週に6日は通つている。デイへ出掛けることは私の生活の一部になつてゐる。毎朝の身支度がいい日課になつてゐるよ。

城ヶ沢のショートステイは、月に2、3回週末に泊まつてゐる。何度も行つてゐるから顔なじみがたくさんいて、安心して過ごせるよ。相部屋の人達とおしゃべりしたり、温泉風呂に浸かつたり、ちょっとした旅行気分。昔の社員旅行を思い出すんだ。

私は秋田生まれで、独身の頃は宮林署で働いていた。山に囲まれていて、小さい頃からよく山菜採りに行つたよ。夫とは24歳の時に結婚してむつへ来たんだけど、夫も山菜採りが大好きで、むつで

もよく一緒に出掛けたもんだ。山を歩きながら夫といろんな話をして、今でいえば、デートだね。潮干狩りも大好きで、芦崎湾へは毎年家族みんなで行つた。今でも行きたいと思うよ。

むつでは病院の看護助手として働いた。若い頃の自慢は「ラツタツタ」(原付バイクのこと)。それに乗つて職場や山へよく出掛けた。当時はあまり乗つてゐる人がいなくて少し恥ずかしかったけど、遅刻しそうな時には便利だったよ。

息子夫婦が共働きになつてからは、孫2人の面倒をみていた。孫がかわいくて、こつそりお小遣いをあげていたつけ。今は、青森と埼玉から孫やひ孫が来て一緒に遊ぶのが楽しくてしようがない。一人の孫は帰つてくると必ず仏様に挨拶をするんだ。よくできた自慢の孫達だよ。

もう一つの自慢は息子の嫁のとしちゃん。本当の親子みたいに仲良しなんだよ。無口な息子も優しいけどさ、一番の頼りはやっぱりとしちゃんだね。(談)  
【ご家族より】 平成20年4月 自宅で脳出血を起こして倒れました。入院生活・リハビリを乗り越え、「家へ帰ること」ができました。母が元気に笑つて過ごせるよう、「これからも応援したいと思つています。

みちのく金谷総合デイサービスセンター  
は、一日の過ごし方を利用者ご自身で決め  
ることができます。

一日のスケジュールに映画鑑賞を加えてみませんか？

みちのく金谷総合デイサービスセンター  
内には映画館があります

365日毎日放映、200インチの大スクリーン  
でお楽しみください

昔懐かしの映画から最新作の映画まで多  
種多様な映画を数々上映してきました。

種多様にご用意、歎口おさに上昇ノロゴ  
ムを変更しています。

白黒映画は青春時代にタイムスリップしたように当時の青春が思い出されるかも

されません。  
お一人でじっくり鑑賞される方、ディサー

ビス利用中のあいた時間に鑑賞される方など自由なスタイルでご利用いただけます。



私たちが提供しているサービスには、「え？ こんなことできるの？」と思うようなことがたくさんあります。「イチオシ」シリーズでさまざまなサービスを紹介します。

ありがとうございました

10月28日、郵便局局長婦人会様より



会様よりオルが贈された。寄贈されまして、夕オルは大事に使わせていただきます。誠ありがとうございました。

水産物・青果物・食肉・冷凍食品等の卸売  
有限会社 ニツショク  
NISSYOKU 青森県むつ市大曲二丁目 13-35  
電話(0175) 22-7222  
FAX(0175) 22-7081

文化芸術はもちろん  
の事さまざまなシー  
ンでのご利用に対応  
しております。



やさしい街づくりを応援しています。

この街と、生きていく。



あなたとまちと フェイス to フェイス

Face to Face  
青い森しんきん

